

Ich? ein Drache?!

Von LunaraLoveBill

Kapitel 22: kleines Training

Hicks hielt sich lachend die Schulter: „ja hab verstanden hihi“ Die Blonde lächelte verlegen, ehe sie vorschlug: „wollen wir gemeinsam für den nächsten Unterricht üben im Wald?“ „Wir beide alleine?“ Sie nickte „ja“

Hicks war es ganz recht, dass sie alleine dann waren. Da die Anderen ihn nicht anpöbeln konnten, weswegen er nickte und meinte: „Ja okay, ich hole nur meine Sachen“ Mit diesen Worten ging er wieder in seiner Hütte und suchte seine Sachen zusammen, die er immer auf seinen Ausflügen dabei hatte. Als er das Skizzenbuch mit seiner Karte sah, erinnerte er sich an den Drachen in der Höhle. //Ich werde ihn heute nach dem Training zu ihm gehen...//

Astrid welche draußen wartete summte zufrieden, sie freute sich darüber dass sie alleine Zeit mit Hicks zu verbringen. Sie wollte schon seit längeren mehr Zeit mit dem braunhaarigen verbringen. Die Blonde wollte auch mehr von ihm erfahren, denn sie wusste nicht wirklich viel um ihn. Dennoch mochte sie ihn sehr und wollte für immer bei Hicks sein.

Als Hicks alles hatte ging er zu Astrid nach draußen. Abgesehen von seiner kleinen Felltasche trug er noch seine Angel bei sich. Als die Blonde die Angel sah fragte sie ihn: „warum hast du ne Angel dabei und wo ist deine Waffe mit der du Trainieren willst?“

Hicks sah sie an und meinte dann zu ihr, als er ein kleines Messer heraus holte: „mit dem hier. Ich wollte nach dem Training etwas angeln gehen deswegen die Angel“ Sie nickte verstehend und dachte sich: //vermutlich will er nicht mehr in der Großenhalle essen... Was ich auch nach der Aktion von Rotzbacke verstehe//

Die Blonde nahm Hicks an ihrer Hand und ging mit ihm in den Wald. Verwundert blinzelte der Junge und schmunzelte, er drückte ihre Hand leicht und ließ sich hinterher ziehen. Sie zog ihn einige Minuten hinter sich in den Wald, ehe sie an Astrids Trainingsplatz.Diesen zeigte die Junge Wikingerin nicht jeden.

Ganz stolz meinte sie dann zu Hicks: „Hier ist mein Trainingsplatz, sei geehrt du bist der erste der hier sein darf!“ Hicks musste schmunzeln: „das bin ich Astrid“ Der junge Wikinger sah sich dann genauer um. Astrids Trainingsplatz bestand aus einigen Baumstümpfen, einen kleinen See mit herausragenden Steinen und eine Art

Trainingspuppe.

Für die Umstände bei den Wikingern war Astrids Trainingsplatz sehr gut ausgestattet. Weswegen Hicks Pfiff: „Du hattest sicher echt mühen gehabt alles aufzubauen“ Sie wunk ab und meinte: „ach was du schmeichelst mir Hicks“ obwohl er recht hatte. Sie hatte einige Probleme damit die Trainingspuppe anzufertigen, da sie nicht so Handwerklich nicht so begabt wie Hicks.

Hicks musste etwas schmunzeln und legte seine Tasche und die Angel ab. Damit er wie vorgesehen Trainieren konnte. Die Blonde grinste und meinte dann zu dem Braunhaarigen: „Lass uns anfangen~“ Hicks nickte und holte sein kleines Messer heraus, auch Astrid holte dann ihre Axt heraus.

Astrid und Hicks trainierten etwas, Astrid zeigte ihm wie er richtig ausweichen muss wenn ein Drache auf ihn zu kam. Naja sie meinte hauptsächlich immer zu dem Braunhaarigen, dass ausweichen keinen Sinn machen würde und Angriff immer die beste Verteidigung wäre.

Auch wenn Hicks es nicht zu geben wollte dachte er sie habe recht. Aber er war in der festen Meinung, dass Jeder Kampf vermeidbar ist mit einem Gespräch. Am späten Nachmittag hörten sie dann auf zu Trainieren. Hicks war außerattem und lag auf den Boden und atmete schwer vor Anstrengung.

Astrid war hingegen zu Hicks noch top fit und sah auf ihn lächelnd hinab. Sie fand es schon süß wie der junge Hühne da auf den Boden schnaufte und keuchte. Als ihr zu dem Thema nicht Jungendfreie Gedanken auftauchten wurde sie knallrot. Ihr knallrotes Gesicht versteckte sie hinter ihrer großen Streitaxt.

Hicks merkte Astrids rote Gesicht nicht, da er in Hoffnung seine Atmung schneller unter Kontrolle zu bringen seine Augen geschlossen hatte. Dies funktionierte auch recht gut, weswegen er nach wenigen Minuten auch seine Atmung im griff und seine Augen öffnete.

Da sah er auch dann die Blonde die ihn so komisch anstarrte und fragte sie besorgt: „Alles Okay Astrid?“ Die Blonde Blinzelte und meinte Hochrot: „ Ja klar was soll sein“ „ Naja dein Gesicht ist so rot un-“ Die Blonde unterbrach dann den Braunhaarigen indem sie meinte: „Oh schon so spät mein Vater wollte mit mir etwas Jagen gehen. Wir sehen uns Hicks!“

Mit diesen Worten rann sie auch schon davon und ließ den Braunhaarigen verwirrt zurück. Er sah ihr noch etwas nach, ehe er aufstand und an einem Nahe gelegenen See angeln ging. Er wollte sich und dem Drachen etwas leckeres Fangen. Plötzlich war hinter ihm was zu hören und der Braunhaarige drehte sich um, aber das was er da sah hatte er nicht erwartet....